

Riom, le 27 août 2020

Aux parents d'élèves de l'Institution Sainte Marie et leurs enfants

Mesdames, Messieurs,
Chers élèves,

J'espère que vous avez tous passé de bonnes vacances et un bel été qui vous permettront de revenir frais et dispos, qui dans vos salles de classes, qui dans vos postes respectifs.

Déjà la rentrée scolaire se profile et je pense que vous n'êtes pas sans attendre quelques informations précisant la forme de celle-ci. Vous avez été destinataire de ma lettre du 24 juillet dans laquelle je détaillais les changements à venir dans l'organisation de l'établissement, et je veux simplement aujourd'hui revenir sur l'organisation des premières semaines de la rentrée dans le contexte de la pandémie à covid-19.

La rentrée se déroulera bien aux dates prévues pour l'ensemble des classes au complet. Les élèves vont donc tous revenir dans l'établissement, ce qui implique un inévitable brassage que nous avons limité au maximum jusqu'à présent. Il conviendra donc de respecter très scrupuleusement les quelques règles qui émanent du dernier protocole sanitaire.

- Le port du masque est obligatoire dès l'entrée de l'établissement, sachant que par arrêté municipal, la zone du centre-ville de Riom, où se situe notre établissement, est également une zone où le masque est obligatoire en permanence, à l'intérieur comme à l'extérieur. (Attention : des verbalisations ont lieu régulièrement !)
- Le masque reste obligatoire en classe pour les élèves comme pour les adultes
- Il est obligatoire dans les espaces extérieurs quand la distanciation à 1 mètre n'est pas effective. Les personnels d'éducation et l'ensemble des adultes veilleront à rappeler fréquemment cette règle dont la bonne efficacité repose sur chaque individu.
- Les masques ne sont pas fournis par l'établissement, qui dispose cependant de réserves pour son personnel. Un « dépannage » exceptionnel pourra intervenir en cas d'oubli ponctuel, mais tout masque fourni par l'établissement sera facturé 1 euro/pièce à compter du deuxième.
- L'entrée dans l'établissement se fera place Marinette Menut à partir de 7h30 pour toutes les classes, cependant à 7h45, une deuxième entrée sera possible par l'impasse Sainte Marie afin de désengorger l'entrée principale.
- Les distributeurs de gel désinfectant sont maintenus à ces entrées, doublés par ceux présents dans chaque classe. La désinfection des mains est toujours obligatoire avant l'entrée en classe ou au self, à minima, et autant que nécessaire. Une personne supplémentaire a été embauchée par l'établissement pour se consacrer exclusivement à la désinfection quotidienne des locaux et équipements.
- Les gestes barrières sont toujours la meilleure garantie contre la propagation du virus : un résumé en est affiché dans chaque salle, et sur tous les affichages, pour application systématique.
- Le self fonctionnera comme habituellement. Pour éviter la file d'attente, un ordre de passage par classe sera établi et diffusé à la rentrée. Il est à respecter scrupuleusement. Une nouvelle carte de self pluriannuelle vous sera fournie à la rentrée (bien lire la fiche « self » dans vos documents de rentrée)

.../...

Par ailleurs, nous avons pris la décision de ne pas programmer cette année de voyage à l'étranger ou d'échange avec les pays étrangers tant que la situation sanitaire mondiale n'est pas clairement rétablie de façon durable.

Les séjours en France seront privilégiés après une période d'observation jusqu'au mois de janvier 2021. Nous ferons le point sur les projets éventuels à ce moment-là. La Professions de foi 2020 est maintenue, et l'équipe de pastorale vous tiendra informés en cas d'évolution.

La priorité sera quoiqu'il en soit au travail sur place, en cours, à commencer par l'évaluation des conséquences du confinement et des éventuels décrochages. Les enseignants travaillent en équipe disciplinaire sur ce point.

Sachez enfin pour votre organisation que l'établissement sera fermé le 11 septembre en raison de son inaccessibilité liée au passage du tour de France cycliste avenue de la République.

Comptant sur votre compréhension et restant à votre écoute, je vous souhaite à toutes et à tous une excellente rentrée.

Bien cordialement,

Frédéric BEC

Chef d'Etablissement